

団体名	一般社団法人 札幌経済交流・留学生支援機構						
事業名	留学生“つなぐ・ひろがる”プロジェクト						
実施期間	2024年5月1日～2025年1月31日						
場 所	東京、札幌など						
参加者数	外国人留学生	日本人学生	地域住民 (留学生以外の外国人)	地域住民 (外国人除く。地域のスタッフ含む)	申請団体スタッフ	その他	合計
	80	5	5	60	30	15	195名

### <実施内容>

- 北海道大学留学生同窓会 (HUISAC) の開催  
7月12日 東京で第3回, 第4回総会  
同窓会員同士、日本の経営者との交流
- 留学生現地レポート 同窓会会員5回 同窓会会長2回
- 同窓会事業  
・札幌市内児童会館で児童と留学生との交流事業 のべ7回
- 地元商店街の交流事業  
・商店街留学生ガイドツアー 10月5日 北24条商店街 (札幌市北区)
- 世界の料理教室  
・8月10日 (フランス料理)、12月1日 (スペイン料理)
- 地元経営者との交流事業  
・札幌市内 12月7日

### <記録写真>



HUISAC (北大留学生同窓会) の様子



児童との交流の様子



世界の料理教室の様子

### <参加者からのコメント>

アリバイ・マムマドフさん (アゼルバイジャン) /Alibay Mammadov ウルースネ・フェルナンドさん (ブラジル) /Fernando Ursine

ERISとの連携事業などのおかげで、アゼルバイジャンを知る人たちが急速に増えてきています。2018年に「アゼプロ株式会社」を設立して、6年経ちますが、確かな手ごたえを感じています。これまでHUISACファミリーもいつも力になっていただき、たいへん感謝しています。これからも、ぜひ多くの元北大留学生などと交流し、相互の良さを活用し、母国と北海道、そして日本をつなげていければと思います。

私は、北大大学院を修了したあとは、北海道のスタートアップ企業に入社して、新規事業の開拓に力を尽くしました。そこでの経験をさらにいかすべく、今は、東京でコンサルタント会社で働いています。北大では、北大留学生協議会の会長をつとめており、このような留学生同窓会 (HUISAC) で仲間と会えることは楽しいですし、また、新たな企業経営者との出会いも多いに刺激を受けています。これからも、ERISの協力で、北海道での思い出を集めて育てていきたいと思っています。

英語名称 (英語版作成用)

団体名	Economic Relations and International Students (ERIS)
事業名	Build a network with International Students